



文責 本宮小校長 佐久間仁

第 二学期終業式



第二学期終業式を行いました。インフルエンザの流行に伴う学級閉鎖はありましたが、その後は大きな感染拡大もなく、子どもたちが元気に過ごすことができました。とを大変嬉しく思います。修学旅行、学習発表会、見学学習など、計画されていた行事もほぼ予定どおり実施することができました。子どもたちの健康を第一に考えていただいたお陰と感謝いたします。終業式では、八十五日間を振り返り、次のような話をしました。「一年生は、朝、教室を訪ねると、いつも明るいあいさつが返ってきて元気をもらいました。学習では漢字を読んだり書いたり、繰り上がりや繰り下がりのある計算をし

たりする等、勉強をがんばりました。話し合いも上手にできました。」

二年生は、自主学習をこつこつと続けていました。かけ算九九では校長室で合格シールがもらえるよう、友達と励まし合いながら練習に励みました。おもちゃ祭りでは一年生を招待して楽しませる等お兄さんお姉さんぶりを発揮しました。町探検もがんばりました。

三年生は、高齢者疑似体験や点字体験などを通じて、お年寄りも障がいのある方もみんなが幸せに暮らすために大切なことは何かを考えました。スパーマーケットや消防署を訪れ、そこで働く人々の様子を見たり聞いたりして多くのことを学びました。

四年生は、環境問題について興味をもったことを追究し、タブレットを活用してまとめたり発表したりしました。フォレストパークを訪れ、自然に触れる体験を通じて学んだことをもとに森の果たす役割や森を守るためにできることについて考えました。

五年生は、食に関して関心のあるテーマを決めて、調べたりまとめたりしました。プログラミング学習にも取り組み、試行錯誤しながら課題を達成する楽しさを学びました。鼓笛では四年生と共に進

んで練習に取り組んで、ドラムマーチや校歌を演奏する力をつけました。

六年生は、修学旅行では自分たちで立てた計画に沿って行動し、トラブルにも落ち着いて対応しました。学習発表会の裏方として準備、片付けなどを率先して行いました。「あの、青い空」の演技には圧倒されました。長縄での団結力もすばらしかったです。

はなやま、みずいろ学級は、一日の見通しをもち、落ち着いて生活することができました。交流学級の友達とも仲良く協力して活動し、できることが少しずつ増えて、自信をつけました。」

※どの学年・学級も、学習や行事等に全力で挑戦し、あきらめずに頑張ることができた二学期でした。

明

日から冬休み



明日から一月八日まで十七日間の冬休みとなります。冬休みは、夏休みの半分ほどしかありませんから、一日の過ごし方を工夫し、宿題等やるべきことはできるだけ早めに済ませる等、より計画的に過ごすよう指導しました。

家族の一員として家の大掃除を手伝ったり、クリスマスやお正月

を家族や親戚と一緒に過ごしたりして、冬休みならではの体験もたくさんしてほしいと思います。

寒い冬を元気に過ごすには何よりも規則正しい生活が大切です。休み中も早寝早起き朝ご飯のよい習慣を崩さないようにしてほしいと思います。詳しくは「冬休みのしおり」をご覧ください。

※もし児童がコロナやインフルエンザ等に感染した場合は、マチコミメールで学校へご連絡ください。

1月の予定



- 九日 第三学期始業式 *給食なし
 - 十日 口座振替日 モトム号(五年)
 - 十一日 身体測定 (はなやま、みずいろ、四〇六年)
 - 十二日 身体測定 (一〇三年)
 - 十六日 学習ボランティア (三年)
 - 十七日 学習ボランティア (三年)
 - 代表委員会 委員会
 - 十八日 読み聞かせ (四年)
 - 二十三日 アニマシオン
 - 二十四日 クラブ活動 モトム号(一年)
 - 二十五日 四校時限 (先生方の研究会のため) *給食なし
- ※来年は辰年。龍のように、高みを目指して躍進する年にしたいと思いません。どうぞよい年をお迎えください。